

eût exécuté sa demande. Elle rapporta donc l'événement à la femme de Clément, mais comme celle-ci était avare, elle dit qu'elle n'avait pas l'argent de son mari. Clément apparut une troisième fois, et parla plus fortement.

Le Comte Paul Palfi entendit parler de ce fait ; il eut pitié de la jeune fille, et se chargea de faire sculpter la statue de Marie dans les bois. Mais Clément apparut encore, et dit que la statue ne devait pas être faite avec l'argent du Comte, mais avec les deux cents florins qui avaient été le prix de son homicide, et que par-là son vœu serait accompli. On y réussit, après avoir pris beaucoup de peine.

Alors Clément apparut à la jeune personne, approuva le travail, dit qu'on portât la statue à l'Eglise et qu'on fit les autres bonnes œuvres. Tout fut exécuté. Le samedi vers midi, l'âme de Clément apparut pour la dernière fois sous la forme d'une colombe, accompagnée de Marie et de quatre Anges qui la conduisaient en Paradis. Beaucoup d'ecclésiastiques et de séculiers furent témoins de cette apparition. Cette histoire écrite en latin, fut publiée après l'examen de trente